

Casas museo

● Familiares de los ex Presidentes Allende y Aylwin están vendiendo casas que fueron habitadas por estos exmandatarios, cuyo desembolso para el actual gobierno será de más de 2 mil millones de pesos (algo así, más o menos).

Con todo el respeto que se merecen estos dos personajes de la política nacional, ¿por qué, si la familia de ambos exmandatarios deseaba que hubiera un espacio para el recuerdo histórico de su vida y gestión al mando del país, no hicieron una generosa donación de las mismas propiedades y no un negocio a vista y paciencia de todos los chilenos?

¡Qué descaró! ¡Cómo se apropian del dinero de todos los chilenos! No se ponen ni colorados (siendo en ellos natural, por lo demás).

¡Y pensar que todavía les queda un año para seguir haciendo “negocitos” como este!

Pero para medicamentos en los hospitales no hay dinero...

Hay que estar atentos, porque la lista de futuros museos seguirá aumentando. ¡He ahí la nueva papa! Habrá una larga lista de personajes que creerán ser merecedores de un museo...

Personalmente, podría proponer un gran museo a la paciencia del chileno, que día a día se saca la mugre para mantener a su familia, para educar

a sus hijos, para que no le roben lo poco que tiene, para conseguir una hora de atención en los hospitales públicos... para vivir (o sobrevivir) con un sueldo miserable.

Se pararon un poco las Fundiciones... (perdón, las Fundaciones)... y comenzaron los museos.

Ricardo Cea